

## RIZZANESE

### Plusieurs personnes emportées par le courant

Plusieurs personnes ont été emportées par le courant ce dimanche aux alentours de 17 heures au niveau de l'embouchure du Rizzanese sur la plage de Capo Laurosu. En cause, « un jeu dangereux » qui a nécessité l'intervention des gendarmes et de la SNSM à deux reprises en une seule semaine. « Des personnes se sont amusées à ouvrir l'embouchure du fleuve », explique la SNSM de Propriano sur sa page Facebook. Rapidement, plusieurs mètres de plage ont été emportés par un très



FLORENT SELVINI

fort courant. « Des personnes ont été emportées et ont réussi à rejoindre la côte non sans mal. » Par ailleurs, une trentaine

de personnes se sont retrouvées bloquées sur la partie sud de la plage. « Une opération d'évacuation a été organisée. »



DR